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Anfrage 0136/2023 zur Sitzung Stadtrat am 01.02.2023 
 
Umsetzung der Zweckentfremdungsverbotssatzung (DIE LINKE) 
 

1. Wie viele Stellen mit welcher Eingruppierung befassen sich bei der Stadtverwaltung 
Mainz mit der Um- und Durchsetzung der Zweckentfremdungsverbotssatzung? 

2. Sind alle entsprechenden Stellen besetzt? Wenn ja: seit wann? Wenn nein: wann ist mit 
einer Besetzung aller Stellen zu rechnen? 

3. Haben die mit der Um- und Durchsetzung der Zweckentfremdungsverbotssatzung Be-
schäftigten noch Zuständigkeiten in anderen Bereichen? Wenn ja: welchen Anteil macht 
dies an der jeweiligen Stelle aus? 

4. Wie viele Anträge auf Zweckentfremdung von Wohnraum wurden seit dem 14. 05.2022 
gestellt? 

a. Wie viele dieser Anträge wurden angenommen, abgelehnt und sind noch in Bearbei-
tung? 

b. Welche Arten von Zweckentfremdung wurden in welcher Menge beantragt und wie 
viele wurden davon jeweils bewilligt abgelehnt oder befinden sich noch in Bearbei-
tung? 

5. Bei genehmigten Zweckentfremdungen: zu wie vielen Ausgleichsmaßnahmen welcher 
Art kam es seit 14.05.2022? 

6. Auf welche Art und Weise ermittelt die Stadtverwaltung mögliche Fälle von Zweckent-
fremdung von Wohnraum? 

7. In wie vielen Fällen wurden Ordnungswidrigkeiten im Zusammengang mit Zweckent-
fremdung festgestellt? 

a. In wie vielen Fällen wurde ein Bußgeld angeordnet?  
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b. Wie oft und in welcher Höhe wurden in einzelnen Fällen Bußgelder aufgrund von 
vorsätzlicher oder fahrlässiger Zweckentfremdung auferlegt? 

c. Wie oft und in welcher Höhe wurden in einzelnen Fällen Bußgelder aufgrund von 
nicht richtigen oder nicht vollständigen Auskünften oder nicht vollständigen Unter-
lagen auferlegt? 

8. In wie vielen Fällen hat die Stadtverwaltung Mainz angeordnet, dass eine nicht geneh-
migungsfähige Zweckentfremdung beendet und der Wohnraum wieder Wohnzwecken 
zugeführt wird? 

9. In wie vielen Fällen hat die Stadtverwaltung Mainz eine Instandsetzung von Wohnraum 
angeordnet? 

  

 

 

 

Tupac Orellana (Ko-Fraktionsvorsitzender) 
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